

NGO

**Bersama Danrem 082/CPYJ, Dandim 0811
Tuban Ikuti Vicon Peresmian dan Penyerahan
Bedah Rumah Tidak Layak Huni Bantuan dari
Kasad**

Basory Wijaya - TUBAN.NGO.WEB.ID

Dec 13, 2022 - 22:03



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mendampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M., mengikuti secara virtual Peresmian dan Penyerahan Bedah Rumah Tidak Layak Huni Bantuan Kasad TA 2022. Bertempat di rumah Bapak Irkhamni 62 tahun penerima bantuan yang berprofesi sebagai buruh tani yang merupakan Warga Desa Kedungharjo Kecamatan Bangilan Kabupaten Tuban, Selasa (13/12/2022).



Peresmian program bedah rumah tidak layak huni yang dilaksanakan di seluruh

Indonesia, secara simbolis oleh KASAD, Jenderal TNI DR. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dari salah satu sasaran program bantuan bedah rumah melalui program Babinsa Masuk Dapur Warga ini.

KASAD dalam sambutannya mengatakan, ini merupakan wujud kepedulian TNI AD dalam membantu pemerintah daerah dalam mensejahterakan masyarakat, Banyak hal – hal yang kita lakukan baik Ketahanan Pangan, TNI AD Manunggal Air, Orang Tua Asuh Balita Stunting, hingga UMKM dan yang terbaru adalah Program Babinsa Masuk Dapur Warga.

Kegiatan bedah rumah melalui program Babinsa Masuk Dapur Warga ini dilaksanakan di 60 titik di seluruh Indonesia. Yang pada hari ini pembangunannya selesai dilaksanakan.

“Semoga ini menjadi berkah bagi kita semua,” kata Kasad.

Dalam kesempatan tersebut KASAD meminta kepada seluruh jajarannya untuk lebih peduli dengan rakyat. Karena TNI berasal dari rakyat, oleh rakyat dan untuk rakyat. Kepentingan dan tugas TNI adalah untuk membantu rakyat. Oleh karena itu, apapun permasalahan masyarakat harus dibantu.

TNI AD harus mengetahui kesulitan rakyat dan harus hadir ditengah-tengah warga masyarakat dengan mengedepankan lima kemampuan teritorial, laksanakan deteksi dini dan cegah dini.

“Jangan sampai ada rakyat kita yang masih mengalami kesulitan. Terima kasih kepada seluruh jajaran,” ucap Jenderal TNI Dudung Abdurachman mengakhiri.(Pendim0811)